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ILUSTRE MUNICIPALIDAD  
 T O L T E N 
 

REUNION   ORDINARIA N° 94/2019. 

 En Nueva Toltén, a 10 días del mes de julio del año 2019, se reúne el Concejo 
Municipal de la Comuna de Toltén, Presidido por el Sr. Alcalde de la Comuna Don 
Guillermo Martínez Soto, con la asistencia de los siguientes Sres. (as) Concejales: 

SR. OSVALDO SILVA CARDENAS 
SR. ANER BELLO ULLOA 
SR. HERNAN MACHUCA VALLEJOS 
SR. LUIS AVILA MUÑOZ 
SRA. GLORIA PADILLA FERNANDEZ 
SR. RUBEN RAMOS QUEZADA 
 
PUNTO N° 01 DE LA TABLA : APROBACION ACTA REUNION ANTERIOR 

 Siendo las 10:30 horas el Sr. Alcalde de la Comuna Don Guillermo Martínez 
Soto, en nombre de Dios y de la Patria da por iniciada la presente reunión Ordinaria 
del Concejo Municipal de Toltén, consultados los Sres. Concejales por la aprobación 
del acta de la reunión anterior u observaciones a la misma, estos las aprueban por 
unanimidad sin observaciones.  

PUNTO N°02 DE LA TABLA :  MODIFICACION PRESUPEUSTARIA N° 05 DEL MUNICIPIO 

          La Sra. Carmen Sepúlveda, encargada de contabilidad y Finanzas del Municipio 
presenta a los Sres. Concejales esta modificación Presupuestaria, la Sra.  Carmen da a 
conocer en forma detallada a los Sres. Concejales(a) en forma detallada, cada 
movimiento a efectuar en el  Presupuesto para realizar esta modificación, en cuanto 
a los ingresos como al aumento de gastos que se consideran en esta, la cual considera 
un aumento de ingresos por la cantidad de $ 184.088.557 y  la disminución de gastos 
por $ 41.836.981, dando como total un aumento de gastos de $ 225.924.981. 

 



 

       Consultado los Sres. Concejales, si existen consultas al respecto, se le aclara al 
Concejal Bello que existe un error en la cuenta 21.04 de servicios comunitarios, que 
dice 22.04 y corresponde a “ Otros Gastos en Personal”, no habiendo más consultas 
se da por parte de los Sres. Concejales aprobada en forma unánime, la presente 
modificación. 

PUNTO N°03 DE LA TABLA :  INFORME DE PATENTES DE ALCOHOLES 

               Don Rodrigo García, Director de Control del Municipio, presenta a los Sres. 
Concejales el informe de patentes de Alcoholes del  primer semestre año 2019, el  que 
se da en forma detallada, informe del cual se desprende que sólo tres contribuyentes 
no presentaron los documentos en la fecha indicada ( Construcción y Sanitarios), que 
corresponden a 02 Patentes de Queule y un de Nueva Toltén. Correspondiente a : 

Amelia Arias Silva    ( Nueva Toltén) 
Leonel  Riquelme Arriagada, Portal Queule 
 Lilian Moraga  Flores, Queule 
 

   Analizados los antecedentes de quienes no alcanzaron a presentar los 
documentos, pero que se debió que no alcanzaron a que en un caso el Conservador 



no ha entregado los antecedentes respectivos, otra un caso de fallecimiento que aún 
no dirime la familia que pasara con esta patente, las otras no tendrían inconveniente 
en renovar sus patente actual. 

  Se acuerda la entrega del listado de Patentes a los Sres. Concejales, además 
que no habiendo antecedentes que justifiquen que alguno de los Locales sea cerrado 
por acumulación de partes u otra situación, se establece  por parte del Concejo lo 
siguiente; A quienes entregaron los antecedentes a tiempo se le renovará su Patente 
para el Semestre siguiente y a quienes aún no han entregado los antecedentes se les 
ampliará el plazo para entrega de los documentos hasta el 31 de julio 2019. 

 SOLICITUD DE RENOVACION DE PATENTES DE ALCOHOLES 
     
 

Rol Nombre Giro 
FECHA 

 RECEPCION 

1 40001 KONINGS ZUÑIGA CARMEN MINIMERCADO  17-06-2019 

2 40002 SOCIEDAD COMERCIAL H & D LIMITADA MINIMERCADO Y ALMACEN DE COMESTIBLES 20-062019 

3 40003 DARTUWIG SALAZAR HILDA IRENE DEPOSITO DE BEBIDAS.ALCOHOLICAS Y ALM. DE COMESTIBLES 04-07-2019 

4 40004 LEAL LEAL YANET DEL CARMEN MINIMERCADO 26-06-2019 

5 40005 BECERRA CATALAN JUAN GUMERCINDO MINIMERCADO 14-06-2019 

6 40006 MONSALVES FRANCO LUIS OSVALDO MINIMERCADO Y ALMACEN DE COMESTIBLES 19-06-2019 

7 40007 CARRILLO GONZALEZ ROSA GUILLERMINA MINIMERCADO DE ALCOHOLES 24-06-2019 

8 40008 CID MIRANDA JUAN CARLOS DEPOSITO DE BEBIDAS ALCOHOLICASY ALMACEN DE COMESTIBLES 12-06-2019 

9 40009 SOCIEDAD COMERCIAL BELZAP LIMITADA MINIMERCADO DE ALCOHOLES 19-06-2019 

10 40010 MUÑOZ RAMIREZ LUIS ALFONSO RESTAURANT DIURNO 25-06-2019 

11 40011 ULLOA CRUCES MARIA TERESA RESTAURANT DIURNO 19-06-2019 

12 40012 OSORIO ESTRADA ANA LUISA HOTEL 27-06-2019 

13 40013 FRANCO DURAN CELMA DEL CARMEN EXPENDIO DE CERVEZAS 19-06-2019 

14 40015 MIRANDA FLORES JOEL RICARDO RESTAURANT DIURNO 25-06-2019 

15 40016 MINI MARKET SAN CAMILO SPA MINIMERCADO Y ALMACEN DE COMESTIBLES 21-06-2019 

16 40017 MELLA VASQUEZ JUANA RESTAURANT DIURNO 26-06-2019 

17 40023 BURGOS FUENTEALBA KAREN MARCELA MINIMERCADO     03-07-2019 

18 40024 RAMIREZ ESCAMILLA OFELINA RESTAURANT DIURNO 24-06-2019 

19 40025 LOPEZ ARELLANA ORFELINA DEPOSITO DE BEBIDAS ALCOHOLICAS Y PROVISIONES 21-06-2019 

20 40027 ARIAS SILVA AMELIA YANET RESTAURANT DIURNO   

21 40028 PAREJA ABARZUA ALEXANDRO NICOLAS RESTAURANT DIURNO 24-06-2019 

22 40029 MARDONES MANZANO FLOR RESTAURANT DIURNO 25-06-2019 

23 40030 FLORES HIGOR JUAN RESTAURANT DIURNO 24-06-2019 

24 40031 RIQUELME ARRIAGADA LEONEL RESTAURANT DIURNO 10-07-2019 

25 40033 HUERTA PINILLA BENITA RESTAURANT DIURNO 25-06-2019 

26 40034 BUSTOS AGURTO GUILDA ELIANA RESTAURANT DIURNO 19-06-2019 

27 40035 CACERES HENRIQUEZ ELENA MINIMERCADO 24-06-2019 

28 40037 VASQUEZ VASQUEZ MELANIA RESTAURANT DIURNO 27-06-2019 

29 40038 BRAVO MANRIQUEZ ROBERTO MINIMERCADO 17-06-2019 

30 40039 GAETE TRUAN FABIOLA ISABEL BAR 21-06-2019 

31 40040 REUS WEBRAÑEZ MARIA DEL CARMEN RESTAURANT DIURNO 24-06-2019 

32 40041 SUAREZ MOLINA RICARDO MINIMERCADO SALONES DE TE O CAFETERIAS Y ESTACION DE SER 25-06-2019 

33 40043 SANCHEZ NEUMAN ANA DEL CARMEN MINIMERCADO 25-06-2019 

34 40044 LUENGO LOPEZ DORALISA CANTINA, Y CANCHA DE RAYUELA 18-06-2019 

35 40045 MANRIQUEZ SAAVEDRA MARGOT RESTAURANT DIURNO Y CANCHA DE RAYUELA 20-06-2019 

36 40047 FRANCO DURAN CELMA DEL CARMEN RESTAURANT DIURNO 19-06-2019 

37 40048 SANCHEZ NEUMAN ANA DEL CARMEN RESTAURANT DIURNO 25-06-2019 



38 40049 ORTIZ SEPULVEDA ARMANDO VICENTE MINIMERCADO 17-06-2019 

39 40050 BECERRA CATALAN MARCELO MINIMERCADO Y SUPERMERCADO 24-06-2019 

40 40051 ULLOA CRUCES MARIA TERESA DEPOSITO DE BEBIDAS ALCOHOLICAS Y ALMACEN DE COMESTIBLES 19-06-2019 

41 40052 HOLZAPFEL CARRILLO LUIS MINIMERCADO Y GRANDES TIENDAS 25-06-2019 

42 40054 BELTRAN RIQUELME IRMA MINIMERCADO 26-06-2019 

43 40055 BECERRA FLORES OTILIA MINIMERCADO 11-06-2019 

44 40056 BECERRA CATALAN MARCELO MINIMERCADO 24-06-2019 

45 40058 MARIN JARAMILLO ARMANDO MINIMERCADO 18-06-2019 

46 40059 GONZALEZ CACERES EUGENIA MARGARITA MINIMERCADO 25-06-2019 

47 40060 FLORES DAURUS CARMENCITA RESTAURANT DIURNO 26-06-2019 

48 40061 ZAPATA TORO IRIS RESTAURANT DIURNO 21-06-2019 

49 40062 PADILLA PADILLA ISAIAS MINIMERCADO Y ALMACEN DE COMESTIBLES 20-06-2019 

50 40063 SANDOVAL BELTRAN EDUARDO RESTAURANT DIURNO 19-06-2019 

51 40064 ORREGO PLAZA MARIA ISABEL DEPOSITO DE BEBIDAS.ALCOHOLICAS Y ALM. DE COMESTIBLES 27-06-2019 

52 40066 CERDA LUENGO JUDIT LORENA MINIMERCADO  Y PAQUETERIA 24-06-2019 

53 40067 MORAGA FLORES LILIAN DISCOTHEQUE   

54 40069 VALLEJOS MUÑOZ MERCEDES RESTAURANT DIURNO 20-06-2019 

55 40071 HENRIQUEZ SALGADO LAURA ELIA RESTAURANT DIURNO 21-06-2019 

56 40072 
COMERCIAL Y SUPERMERCADO PACHI PAP 
LTDA. SUPERMERCADOS Y ALMACEN DE COMESTIBLES 25-06-2019 

57 40074 CACERES HENRIQUEZ JORGE EUGENIO MINIMERCADO 26-06-2019 

58 40075 VASQUEZ VASQUEZ MELANIA CABARET 21-06-2019 

59 40076 GAJARDO CANIULAF LUIS ANTONIO RESTAURANT DIURNO 25-06-2019 

60 40079 GONZALEZ CACERES LUZ ESTER RESTAURANT DIURNO 25-06-2019 

61 40080 SOCIEDAD COMERCIAL EL TRAUKE SUPERMERCADO 24-06-2019 

62 40081 SOTO CRUCES DELFINA LISSETTE CASA DE PENSION 25-06-2019 

63 40082 ROSAS MARTIN CARMEN GRISELDA RESTAURANT DIURNO 21-06-2019 

64 40083 VALLEJOS MUÑOZ MERCEDES RESIDENCIAL 20-06-2019 

65 40084 HUERTA PINILLA BENITA RESIDENCIAL 25-06-2019 

66 40085 GONZALEZ CACERES LUZ ESTER HOSPEDAJE 25-06-2019 

67 40086 PINCHULEF CAYO ALICIA YANETTE RESTAURANT DIURNO 13-06-2019 

68 40087 SANDOVAL QUILODRAN MARCELA ILLALVIGA HOSPEDAJE 24-06-2019 
 

PUNTO N° 04 DE LA TABLA : RESOLUCION EXENTA N° PD00280 DE CONTRALORÍA: 

                  Se da lectura a la Resolución antes indicada por la cual la Contraloría 
Regional de la Araucanía, aplica una multa de 05 Unidades Tributarias Mensuales al 
Concejal Sr. Bello, lo que hace en conformidad al Articulo 11 de la Ley 20.880, referida 
a la no presentación de la declaración de patrimonios e Intereses. 

                   Aclara el Conejal sr. Bello, que se debió fundamentalmente a un error que 
cometió, por cuanto sí lo hizo, pero no menciono ser Concejal,  sino que puso en el 
formulario natrón, lo que originó esta multa, que a la fecha ya está cancelada. 

                  De lo anterior se entrega copia a los Sres. Concejales. 

PUNTO N° 05 DE LA TABLA .  INFORME N°613/2018 DEL 07-07-2019               

                  Por oficio N° 4.438 del 05 de Julio del 2019, da a conocer seguimiento al 
informe final de Investigación especial n° 613 de 2018, sobre el desempeño de la 
Inspección Técnica y calidad de la Obra “ ABASTO DE AGUA POTABLE SECTOR SAN 
ROQUE, COMUNA DE TOLTEN”, en este se indica la observación que se subsana, del 



informe final que contiene la observación y la acción correctiva, la cual fue 
implementada por la Municipalidad. 

               Los Documentos que contienen la materia antes indicada se entrega 
fotocopia de ellos a los Sres. Concejales(a). 

PUNTO N° 06 DE LA TABLA : OFICIO N° 2509 DE VILAIDAD REGIONAL 

                Se da lectura al Oficio recibido, el cual informa que la balsa de Toltén, sufrió 
un desperfecto, por lo cual se traslado la Balsa del sector Pocoyan a reemplazar esta, 
hasta la fecha que sea reparada la anterior, ya que la trasladada no está prestando 
servicio por la crecida del río Toltén.  

PUNTO N° 07 DE LA TABLA : VARIOS 

- Informa que el día 11 de julio estará en Nueva Toltén, la Oficina móvil  
la Seremi de Bienes Nacionales, para dar difusión a esto. 

- Da a conocer que referente al Juicio que presentó el exfuncionario Don  
Mauricio Pérez, la Resolución del Tribunal no dio curso a su presentación en ninguna 
de sus partes, además de cargar las costas del Juicio al Sr. Pérez, esto aparte que 
pueda apelar en todas las instancias que esto se puede realizar. 
 
CONCEJAL SR. SILVA : 

- En primer lugar da conocer los agradecimientos, de los Vecinos del sector 
de Boroa Norte, por el trabajo en el camino, faltando si el entrocado para la 
protección del puente. 

- La Sra. Isolina Saez de Villa los Boldos, le pidió le recordara de los perfiles 
hacer la instalaci´pn eléctrica en si casa. Expresa el sr. Alcalde que ya se dispone de 
estos, pero sucede que el costo de hacer el total de la instalación se escapa a que  
desde el Municpio selen haga el 1005 del trabajo, por lo que deberá realizar un aporte 
a este, de lo que ella ya está en conocimiento ó esperar hasta el próximo año para  
hacer un nuevo aporte. 

- La Sra. Verónica Vásquez, del sector del laurel solicta que desde el Municipio 
se vaya a desparramar un ripio que se llevo al sector para reparar el camino. 
 
CONCEJAL SR. BELLO :  

- Consulta por el trabajo que se realizará en el camino en la salida a Villa los  
Boldos, expresa el sr. Alcalde que esto se hará con fondos del Municipio, trabajo que 
realizará, una de las Empresas que está haciendo las veredas en Nueva Toltén. 
Ademas que se espera lam llegada de los camiones bacheadores, que adquiró el MOP 

- También recuerda por  el anclaje de los portones del cementerio de Nueva  
Toltén. 

- Consulta que hay de cierto de los rumores que la Empresa que está haciendo  
Asfalto hacia Pocoyan estaría en tramites de quiebra. El Sr. Alcalde da a conocer que 
el conversó por esto con representantes de la Empresa, donde se le aclaró que por un 
tema de haber efectuado faenas en toda la extensión de esta y no haber concentrado 
los trabajos en un sector, se produjo que por ahora tengan un problema de 
financiamiento ya que no han podido dar cumplimiento al porcentaje de avance para 
cobrar un estado de pago, lo que esperan revertir a la brevedad  para empezar  



nuevamente a trabajar con toda su capacidad en este camino desde el mes de 
Septiembre. 

- Manifiesta el mal estado de la ruta hacia la Barra por Toltén Viejo,  
solicitando se vea la factibilidad de reparar este, por parte del Municipio , la Empresa 
o Vialidad, ya que es prácticamente intransitable para los vehículos menores, los 
cuales quedan varados en el sectores de este camino y deben ir a ser remolcados para 
poder avanzar, si bien se entiende que se están haciendo trabajos para mejorar la 
ruta de acceso, se debiera mantener más o menos esta expedita al menos para la 
gente que vive en el sector, regulando el tránsito por este camino. Se analizan forma 
de poder reparar esta, pero de igual forma no es posible mantenerla por ahora como 
antes por el flujo de camiones y por la época en que nos encontramos. 
 
CONCEJAL SR. MACHUCA: 

- Solicita se vea la factibilidad de reparar la vereda de la calle las Gaviotas en  
en Caleta Queule o al menos instalar un pasamano en esta, por cuanto ya el agua dejo 
todas las piedras descubiertas y esto lleva que las personas mayores como la Sra. 
Leticia Noriega, sufra caídas por lo irregular de la vereda. Manifiesta el Sr. Alcalde que 
se puede dar una solución rápida a esto, dando a conocer el proyecto financiado que 
permitirá hacer veredas en la parte alta de  Queule y en  otros sectores. El Concejal 
Sr. Ramos indica que en algunas calles se podría hacer unas veredas parecidas a las 
que hay en Castro, ya que en algunas calles de Queule nunca se podrá hacer una calle, 
sino que una vereda que permita una fácil circulación por esta. Agrega el Concejal Sr. 
Machuca que esa sería una solución, una vereda ancha con pasamanos, si además 
tenemos en cuenta como están construidas las casas sobre las veredas. 

- Solicita que en la próxima reunión de Concejo pueda exponer Don Sergio 
Hernández por una situación particular que le esta ocurriendo, lo que se acuerda en 
forma unánime por los Sres. Concejales(a).  
 
CONCEJAL SR. ÁVILA : 

- Da a conocer que Don Nemesio Salas, solicita que le apoye para regularizar  
ante frontel la situación de su conexión eléctrica, ya que si bien se le permitió por esta 
estar “colgado” cuando se le quemo la casa,  a pasado mucho tiempo de esto, 
solicitando se facilite a Don Rodrigo Lefimilla, se le lleve en un vehículo doble tracción 
a su hogar , para dar inicio a esta  
regularización. 

- Desde la Junta de Vecinos el Arenal de Raquincura, en reunión con ellos le 
Solicitaron  levantar el camino del sector. Manifiesta el Sr. Alcalde que para este 
trabajo ya se tomó el acuerdo con los Dirigentes de cómo hacerlo, lo que se levantará 
primero con tierra, para luego ripiar este, lo que se hará en la primavera. 

-  Agrega que para el mismo sector se solicitó limpiar el canal del sector 
 Huachipato, manifiesta el sr. Alcalde que eso ya está listo, se reunión con la 
Comunidad  “Antonio Jaramillo” donde se juntó con todos los vecinos que colindan  
con este, además que el Sr. Seremi de OOPP. ya comprometió las horas máquinas 
para hacer el próximo año la limpieza de este estero. 

- Vecinos de la calle Los Cipuhues con Elvira Leal, siguen con el problema de 
inundación de los sitios de los vecinos, por anegamiento de aguas lluvias por no tener  



un buen desagüe estas, solicitando se pueda ver la posibilidad de agrandar el foso que 
este tiene para escurrimiento de aguas. Manifiesta el Sr. Alcalde que es mejor hacer 
un  proyecto o incluirlo en alguno y como se tiene uno para mejoramiento de acceso 
a la sala multiuso se  hará contemplando una solución para este problema. 
 
CONCEJALA SRA. GLORIA PADILLA : 
 

- Entrega en forma verbal invitación de la agrupación  Fuerza Vital, para la  
exposición que hará de su proyecto el día Sábado 17 a las 19,00 Hrs. en el Gimnasio 
Municipal de Villa los Boldos, donde participaran Ballet de Imperial y de  Labranza. 
pidiendo se  realice un trabajo para evitar que ingrese aguas lluvias al gimnasio 
Indica el  Sr. Alcalde que se hará una mitigación para esto, dando a conocer que se  
esta licitando un  Proyecto  integral  de mejoramiento del Gimnasio y su  
entorno. 
 
CONCEJAL SR. RAMOS : 

- Reitera la necesidad de retirar los cables que siguen colgando desde el  
tendido eléctrico en Nueva Toltén. 

- Vecina de del sector de Rinconada de Puralaco, que tiene a un familiar 
 Postrado , solicitando la factibilidad que desde el Municipio se le repare el camino de 
acceso para hacer más expedito el acceso hasta la vivienda para trasladar a la 
paciente, lo que es imposible por ahora, solicita esto la Sra. Magdalena Millahual L. 

- Solicita que se revise el sistema de alumbrado Público desde la Plaza del 
Hospital, hacia la salida a Villa los Boldo, ya que esta de noche se apaga y de día se 
prende. 
           - También expresa que le siguen haciendo la consulta por la instalación de 
lomos de toro en la población en la salida de Villa los Boldos, expresa el Sr. Alcalde 
que verá lo que puede hacer con esto, por cuanto ya se tiene un proyecto que 
incorpora estos, pero en otros sectores. 
 
        Posterior a esto el Sr. Alcalde da conocer que se tienen ya financiado para 
ejecutar en la Comuna los Siguientes Proyectos vía PMU. 
1.- Veredas en Queule 
2.- Acera Sur de General Ibáñez en Vila los Boldos 
3.- Veredas calles Guido Beck de Ramberga, desde San Martin hasta el final, da a 
conocer el Sr. Alcalde que estos Proyectos traen ahora una implementación que no 
contenían los anteriores, como baldosas, jardineras, asientos, accesos vehiculares, 
etc. lo que es por normativa y no porque a los otros no se les haya querido incorporar 
 
       Proyectos a ingresar. PMU 
1.- Mejoramiento acceso a Nueva Toltén, atrás del Liceo y termina a la altura de las 
casas Tuteladas 
2.- Acceso a la Multicancha y aguas lluvia en los Copihues 
3.- Multicancha en Villa los Boldos, en población la Victoria 
4.- Recuperación Plaza Portal Queule 
5.- Acceso a Caleta Queule 



6.- Instalación de Balizas, Sirenas y otras medidas de seguridad en diferentes sectores 
de la Comuna. 
 
         El Concejal Sr. Ramos, indica que ahora o a futuro se considere en Portal Queule, 
realizar un mejoramiento en el triangulo que se forma en el acceso a este y el camino 
que va  hacia la Balsa los Pinos. 
 
Proyectos FRIL : Sólo Obras de equipamiento Comunitario, da a conocer que este año 
no habrán Fril en buena cantidad, sólo para mejoramiento de caminos rurales. 
 
Proyecto Nuevos Grandes : 
1.- Mercado Municipal, en el sector del terminal de Buses, integra todo esto y feria 
campesina. 
 
Proyectos en Ministerio Desarrollo Social 
1.- Edificio Consistorial, que es el más avanzado 
2.- Estadio de Queule, con algunas observaciones 
3.- Plaza Nueva Toltén,  a este seguramente se le deberán hacer algunas 
modificaciones en el sector de la zona de juegos de agua, ya que estos quedan 
abandonados por ser muy cara su mantención y Mideso los está objetando. 
 
                Posteriormente el Sr. Alcalde solicita a los Sres. Concejales, sugieran 
Proyectos que le interesarían se ejecuten en la Comuna, lo que se presentará para el 
próximo año, proponiendo los siguientes Proyectos : 
 
Concejal Sr. Machuca : 

- Construcción de Veredas anchas en calle Sargento Aldea y Gerónimo 
Martínez en Queule. 

Concejal Sr. Bello : 
-  Intervenir el acceso a Nueva Toltén, ubicado entre las calles, San Martin y 

Pedro Aguirre Cerda. 
Concejal Sr. Ávila : 

-   Construcción de veredas en la Población Sol Naciente. 
Concejala Sra.  Padilla  

-  Intervenir la Plazoleta en la Población la Victoria en Villa los Boldos. 
Concejal Sr. Silva : 

- Construcción de Baños Públicos en la Barra y cierre perimetral del sector 
donde podría instalarse un Camping. 

Concejal Sr. Ramos : 
- Intervenir bandejones en Avenida O’Higgins de Nueva Toltén 

 
           A continuación los Sres. Concejales, se abocan a tomar el acuerdo teniendo en 
consideración que el día 17 de Julio es el aniversario de Nueva Toltén, para determinar 
a quien , quienes, se les entregará un reconocimiento en el acto que se realiza todos 
los años en reunión ordinaria, después de analizar varias alternativas se llega al 
acuerdo que el presente año se reconocerá a cuatro Instituciones de larga trayectoria 
en Nueva Toltén ellos son : 



1.- Escuela San José Obrero 
2.- Club  Deportivo Flecha 
3.- Club Deportivo Independiente 
4.- Grupo  Guías y Scout Cruz del Sur 
 
                    Próxima reunión Ordinaria Día Miércoles 17 de Julio a las 18,00 Hrs. que 
incluirá el reconocimiento a las Instituciones antes mencionadas, como parte del 
aniversario de Nueva Toltén. 
                 Se levanta la sesión siendo las 13,20 hrs. 
         
             

               

Sr. OSVALDO SILVA CARDENAS 

Concejal 

 Sr. ANER BELLO ULLOA 

Concejal 

   
Sr. HERNAN MACHUCA VALLEJOS 

Concejal 

 Sr. LUIS AVILA MUÑOZ 

Concejal 

   
Sra. GLORIA PADILLA FERNANDEZ 

Concejala 

 Sr. RUBEN RAMOS QUEZADA 

Concejal 

 

   
Sr. RIGOBERTO NEGRON SANTANDER 

Secretario Municipal 

 Sr. GUILLERMO MARTINEZ SOTO 

Alcalde 

RNS/rns.-           

 


